

オーネストの創る家
HOUSE



フィンランドのログハウス



オーネストのログハウスはフィンランドからやってきます。壁となるログ、木製の窓やドア、天井や床も全てフィンランドにある自社工場で作製され日本へと輸入されています。数あるログハウスメーカーの中でも高い品質と技術力は魅力のひとつです。



北欧スタイルの家



シンプルで飽きのこない北欧のデザインや性能に、プラス日本の知恵を折り込んだ『人と自然に優しい暮らし』をご提案します。創業当時から変わらない直営施工で、住まう人が健康になる素敵な家創りをお約束致します。

今月のスタッフのつぶやき

テーマ「夏の思い出といえば？」



北海道の祖父母の家に遊びに行っていたのが楽しかったです。海でひたすら泳いでいましたが瀬戸内海とは違い海の水が凄く冷たかったです。今年の猛暑の北海道の海はどうなっているのやら…

代表取締役 西井 佑介

子どもの頃は家の近くに流れるプールがあったので毎週行っていました！朝から夕方まで全力で遊んでいましたが、プールサイドで食べる焼きそばとかき氷が最高に美味しかったことが1番記憶に残っています！笑

コーディネーター 清水 美嘉



北海道の実家のすぐ裏が海でしたので泳ぐよりは素潜りで貝などを取っていました。プールで泳ぐのは苦手でした。

経理/総務 西井 理恵子

株式会社オーネスト

ホンカ岡山南/スキャンDホーム岡山

〒703-8207 岡山県岡山市中区祇園24-1

TEL:086-275-5015 FAX:086-275-7921

✉ honest@honest-log.co.jp



今月も最後までお読み頂きありがとうございます。ご意見で感想などお気軽にお寄せ下さい。また配信停止をご希望の方はHP問い合わせフォームより、停止依頼の有無をご連絡下さい。



HONEST times

シンプルに生きる ナチュラルに育つ

Vol.218



「子どもの頃の記憶」

株式会社オーネストの西井 佑介です。いつもオーネストタイムスをご愛読いただきまして、ありがとうございます。

7月末に地元の神社のお祭りがあり、ここ数年はお祭りの運営に携わっているのですが子ども達に太鼓も教えています。自分が実際に太鼓を叩いていたのは30年近く前ですが不思議なことにその頃の記憶がちゃんと残っていて、すぐに感覚を思い出せました。子どもの頃に覚えたことって自分が思っている以上に身に付いているんだなと改めて実感した出来事でした。まだまだ暑い日が続きますが皆様にとって思い出に残る夏なることを願っております。



代表取締役
西井 佑介

HONEST NEWS

◆リントウコトお引渡し！



防府市にてホンカログ リントウコトをご建築頂いていたY様邸ですが8月2日にお引渡しとなりました！Y様おめでとうございます。そしてこれからも末永くお付き合いよろしくお願いたします！

◆モデルハウスご見学について



新モデルハウスへのご来場は引き続き完全予約制にてご対応させて頂いております！見学をご希望のお客様は前日までにHPまたはLINEお電話にてお問合せをお願いいたします。

◆夏季休業のお知らせ

誠に勝手ながら、以下の期間を夏季休業とさせていただきます。ご不便をお掛け致しますが、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

【夏季休業期間】

8月11日(月)～8月17日(日)



サウナルーム増築！



2020年に岡山市にてホンカログ アクセリをご建築頂いたT様邸。この度、再塗装工事とテラスへのサウナルーム増築工事のご依頼を頂きました！アクセリは平屋で凹型の間取りのため、ちょうどテラス部分に浴室から繋がるサウナルームを増設することが出来ました。

サウナルーム用の壁や天井板は白い色味をお選び頂き、床もピンクのタイルで可愛らしくとても明るく開放感のあるサウナルームに仕上がっています。引き続き外壁の再塗装工事を進めてまいります！



DATA

工事内容：サウナルーム増築
建築場所：岡山市
建坪：約25.5坪

今月の現場レポート

This month's Feature

- 今月の特集 -

フィンランドは水道水が飲める？

フィンランドは世界でも数少ない水道水がそのまま飲める国です。ヨーロッパは硬水の国が多いですが、フィンランドは軟水のため日本人が飲んでも違和感はありません。ミネラルウォーターより美味しいぐらいです。

ちなみに水道から出てくる水は飲めますが、お湯は飲めないのが要注意です！フィンランドではセントラルヒーティングが一般的に利用されているため、家を暖める暖房と水道から出るお湯は同じシステムとなっています。そのためお湯は基本的に建物のボイラーで作られ常時循環されているため飲料に適さないそうです。

フィンランド旅行に行かれた際には記念にぜひ美味しい水道水もご賞味下さい！



北欧名作インテリアシリーズvol.4



フィンランドで知らない人はいないと言うほど、長い歴史と伝統を持つ「フィンレイソン」。1820年の創業以来、フィンランドの人々の暮らしに欠かせないテキスタイルとして、服地から寝装品、ホームテキスタイルまで、質の高い製品の数々は愛され続けています。

フィンレイソンが生み出してきたテキスタイルの中でもとりわけ有名なのが、北欧デザインファンにはおなじみの象をモチーフにした「エレファンティ」です。デザイナーのコスケラによると、デザインのインスピレーションは「昔の家族写真の中で兄弟が持っていた、手づくりの大きな象のおもちゃから受けた」のだそう。エレファンティが持つ素朴なあたたかみと愛らしさは、彼女の子ども時代の思い出がルーツとなっているようです。



今月の1枚 岡山県 塩そば かみや

●屋根塗装

To オーナー様

暑い日が続いていますが屋根に遮熱塗料を塗布することも出来ます。2階の暑さが随分改善されるので、ご希望のオーナー様はお気軽にお問合せください！